



La mairesse
de Montréal

Le 27 février 2024

Monsieur Alejandro Estivill
Consul général
Consulat général du Mexique à Montréal
2055, rue Peel
Montréal (Québec) H3A 1V4
aestivill@sre.gob.mx

Monsieur le Consul général,

Je vous remercie sincèrement pour votre précieuse collaboration pendant votre mandat à Montréal. Vous aurez été un consul général et un doyen du corps consulaire des plus appréciés et estimés.

Je me permets de souligner votre excellent travail en tant que Consul général du Mexique à Montréal. Vos aptitudes professionnelles comme humaines auront grandement contribué à renforcer les relations entre Montréal et le Mexique, de même qu'à accroître le sentiment d'appartenance et la qualité de vie de vos concitoyennes et de vos concitoyens qui résident maintenant dans la métropole du Québec. Sous votre impulsion, de riches liens se sont développés entre le consulat et les équipes de la Ville de Montréal. Cette collaboration se poursuivra, inspirée par votre exemple.

J'étais ravie de constater la multiplicité et la grande vitalité des relations entre le Mexique et Montréal, notamment lors de ma mission économique sur les industries créatives, menée au Mexique en février 2023. Je vous suis d'ailleurs reconnaissante pour tout le soutien accordé dans le cadre de ce déplacement.

En vous souhaitant le meilleur des succès dans la poursuite de votre carrière diplomatique et en vous assurant que vous serez toujours le bienvenu dans la métropole francophone des Amériques, je vous prie de recevoir, Monsieur le Consul général, mes salutations les plus chaleureuses.

Valérie Plante